

**Sud-Ouest du JEUDI 6 Mars 2025**

**FLOIRAC**

## **Le Lions Club s'engage pour la jeunesse et le handicap**



La dernière réunion de l'association. LIONS CLUB

Le Lions Club Bordeaux-Mondial, association floiracaise, accueillait vendredi son gouverneur pour l'Aquitaine, Jean-Marc Véran, accompagné du président de zone, Georges Hostein.

Lors de la réunion du club floiracais, le président Marcus Lubnow a présenté l'association, sa composition (club mixte), son originalité ainsi que ses principales actions.

Implantés à Floirac, ses 17 membres ont choisi d'œuvrer principalement pour la jeunesse, ses difficultés et le handicap. L'association a notamment décidé la création d'un club Léo (jeunes ados). Ceci n'écarte pas la possibilité de participer aux actions régionales autour du cancer infantile, à la Banque alimentaire, au Téléthon, et aussi à tout ce qui touche à la vue. Il faut aussi citer la

venue du bus de la vue du Sud-Ouest qui l'an dernier a offert plus de 50 consultations gratuites aux personnes de la ville de Floirac.

L'association va poursuivre l'approvisionnement de livres dans les pays francophones où, en 20 ans, elle a implanté plus de 60 bibliothèques, par exemple en Roumanie ou au Congo.

**M. G.**